



駒込中 学校だより 7月号

令和7年7月7日 発行

豊島区立駒込中学校

豊島区駒込4-5-1

TEL 03-3918-2105

有意義な夏、目標に向かって

校長 岡泉 美和子



夏季休業日まで2週間あまりとなりました。日々の学習、学校行事等、多くの学びを重ねてきました。5月末から部活動運動部では夏季大会が始まり、時期をずらしながら熱い戦いを繰り広げてきました。一生懸命練習に励み、他校との公式戦に臨みました。1点、1秒、1ゴールと最後まで全力で頑張りました。たくさんの感動をもらいました。これから予定している大会、吹奏楽部コンクールもあります。また、先月は定期考査が行われました。テストは、今の自分に「何が身に付いているのか」「何を身に付ければよいのか」がわかる大切な取組です。これから自分の学習にどのように結びつけていくかがカギになります。そのためにも夏季休業期間は絶好の機会です。強化したいこと、克服したいことのために、目標に向かって時間を有効に使いましょう。

- ◆一日を有効に使うためには、朝が肝心。学校生活の時の朝のリズムをくずさないように心がけていくことが大切です。朝寝坊、夜ふかしは、計画的に過ごすことを難しくさせます。
- ◆苦手に向き合うことは、時間を有効に活用することにつながります。普段できない学習に集中して取り組むことは、2学期のスタートにとって、とても必要なことです。
- ◆自由な時間が増えていきます。メリハリをつけて過ごすことは継続するためのポイントです。休息や好きなことに取り組む時間も大切です。自己管理する力を身に付ける時もあります。

1年生は、7月3日(木)～4日(金)にかけて移動教室が行われました。中学校で初めて経験する宿泊行事、学習の場所を教室から日本の代表的な国際港湾都市である横浜に移し、「海」をテーマにした見学地を訪れました。事後学習には、新聞作成とコンクールへの応募が予定されています。

2年生は、6月27日(金)、校外学習が実施されました。昨年度の鎌倉に続き、都内をあらかじめ決めたテーマに沿って巡りました。あらためて東京の良さを発見し、歴史や文化について学ぶ機会となりました。班行動で大切なこと=「支え合い」を意識しながら取り組むことができました。

3年生は、学校行事や生徒会活動、部活動を中心となって活動する1学期でした。そのような中で、6月6日(金)進路説明会が開催され、進路選択を本格的に考えていく時期を迎えています。自分の夢や希望を大切に、目標を決め計画・実行していくことで路(みち)が自ずと拓いていきます。

1学期の学びを基盤にして、夏休みという時間を有意義に過ごしてください。「有意義」とは、自分にとって成長につながること、充実感や満足感が得られることです。健康管理に注意し、交通規則を遵守し、安全に過ごすことを心がけていきましょう。

保護者の皆様、今学期も教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。今年度も三者面談期間(7/22～28)を設けております。ご多用とは存じますが、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。また、第1回保護者学校評価アンケートを実施しています。回答へのご協力も重ねてお願い申し上げます。

